

キッズ・プラザ 桃花 2025年度 7月号

〒164-0011 中野区中央5-43-1 (桃花小学校内)
TEL 03-3383-5731 FAX 03-3383-5846

7月のよてい

月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4 こどもスタッフかいぎ 3:50~	5 土曜授業後開室
7 	8 乳幼児親子夏前最終日	9	10	11 	12 やきゅうをやろうよ
← ぬりえ・イラストウィーク →					
14 	15	16	17 	18	19
21 おやすみ	22 夏休み1日開室開始 	23	24 マジックショー	25 	26 ヨーヨーにチャレンジ
28 	29	30 スーパードッジ	31 	 こどもスタッフ活動のマークです	

遊べる日：月曜日から金曜日→桃花小学校の授業終了後～午後6時
土曜日・学校がお休みの日→午前8時30分～午後6時

5日は桃花小が土曜授業のため11時30分ごろの開所となります。

お休み：日曜日、祝日、年末年始（12/29～1/3）

21日は海の日のためキッズ・プラザはお休みです。

*区内の小学校に通っている児童、区内に住んでいる小学生があそべます。

こどもスタッフかつどう

日にち：11日（金）、14日（月）、17日（木）、22日（火）
25日（金）、28日（月）、31日（木）

じかん：3:50～4:40

こどもスタッフで9月6日（土）のなつまつりのじゅんぴを おこないます！



ぬりえウィーク

7日（月）～16日（水）

キッズオリジナルのキャラクターのぬりえを完成させよう！
作品は17日からキッズの中にはりだします。



やきゅうをやろうよ

12日（土） **雨天中止**

10:00～11:00

もちもの：すいとう、ぼうし
地域の方と楽しく野球をしよう。
はじめての人もぜひきてね！



マジックショー

24日（木）

1:30～2:00

地域の方によるマジックショー！
なにかおきるかおたのしみに♪



スーパードッジテイ

30日（水） **体育館**

3:45～4:30

みんなでスーパードッジをしよう！！うわばきをもってきてね！



かくしゅうサポート

7月30日（水）～8月1日（金）

9:00～10:00

集中して勉強に取り組もう！
分からないところは地域の方が教えてくれるよ！



ヨーヨーにチャレンジ！

26日（土）

10:00～11:30

達人と色々な技にチャレンジ！
検定表がある人はもってきてね。
※自分のヨーヨーで参加もOKです



乳幼児親子の時間

毎週火曜日・木曜日 10:00～11:50に、ちいさなお子さんの遊び場を提供しています。7月は8日（火）まで。8月はお休みです。



校庭あそび・体育館あそびについて

【校庭あそび】

- ・日差しが強くなってきたため、校庭あそびの際には**必ず帽子をかぶります。**
- ・光化学スモッグ注意報が発令されたり、暑さ指数が高く熱中症の危険がある日は校庭あそびを中止することがあります。

【体育館あそび】

- ・体育館あそびの際は**上履きが必要です。**
- ・体育館あそびの時間について、**電話での問い合わせは受け付けていません。**キッズ・プラザ内の「きょうのよてい」をお子さん自身が確認してください。

夏休みの利用について

【持ち物】

利用証、タオル(ハンカチ)、帽子、水筒、上履き(体育館に行く場合)
勉強道具や本(朝のべんきょうタイムから利用する場合)

【1日のながれ(お子さんと確認してください)】

8:30～ 開室	12:00～ ランチタイム
9:00～ べんきょうタイム	13:00～ じゅうあそび
9:45～ じゅうあそび	18:00 閉室

※体育館あそびの時間例

10:00～10:45/11:00～11:45/2:00～2:45/3:45～4:30

曜日や、学校の施設貸出状況によって変わる場合があります。

夏休みのランチタイムについて

・7月22日(火)～8月31日(日)は桃花小が夏休みとなります。この期間、キッズ・プラザで昼食をとることができますが、毎年大変混みあうため、**なるべく自宅で昼食をとっていただくようご協力ください。**

- ・昼食をとらずに朝から夕方まで続けて遊ぶことはできません。
- ・ランチタイム中(12時～13時)におもちゃで遊ぶことはできません。
- ・ランチタイムの時間を目安に、来室・帰宅時間をお子さんをご確認ください。

6月 PHOTO ALBUM

4日に学年別のカタキデイを行いました。この日をめがけて遊びにきてくれる高学年も多く(なんと19人も!),校庭で思いっきりカタキを楽しんでいました。



14日には「プラバン工作」を行いました。父の日に近いこともあり、ネクタイやシャツにちなんだ形で作りました。メッセージカードも添えて、おうちの人に渡せたかな?

今月も、地域の方による「やきゅうを やろうよ」を開催しました。1年生の参加者も増え、付き添いの保護者の方々にもご参加いただきました!



24日から3日間、七夕工作を行いました。短冊の内容もほっこりするものから、現実的なものまで様々。じっくり考えながら書いていました。みんなの願い事が叶いますように…☆

室内あそびでは「LaQ」が人気です。5年生がロボットアームの超大作を作っていました!いろいろな形を作ったり、コマを作ったり、遊び方はさまざまです。

